



# Concours Castor Informatique

publié le 13/12/2022

Cette année encore, tous les élèves du collège ont participé au Concours Castor, qui vise à faire découvrir de manière ludique, l'informatique et l'algorithmie. Ils ont ainsi passé une épreuve de 45 minutes, évaluant leur capacité de compréhension et de logique.

## Voici le Palmarès du concours :

6ème A : Yaelle (230 points)

6ème B : Maëlan (250 points)

5ème A : Nathan (270 points)

5ème B : Simon (270 points)

4ème A : Martin (280 points)

4ème B : Léna et Allistair (220 points)

3ème A : Titouan (291points)

3ème B : Joshua (320 points)

Tous les élèves participeront au mois de janvier à la première épreuve du concours Algoréa.

Afin de préparer au mieux ce concours, nous conseillons à tous les élèves de s'entraîner sur les sujets passés (lien vers le site : [castor-informatique.fr](http://castor-informatique.fr))

Merci à tous pour cette première participation et bonne chance pour la suite !

Mme Moreau et M.Guilloux